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Procès-verbal de la Régie intermunicipale 
du complexe sportif Delson- Sainte- Catherine 

APPROBATION D'UNE MARGE DE CRÉDIT 

CONSIDÉRANT que l'ouverture d'une marge de crédit est nécessaire pour la 
bonne marche des affaires de la régie. 

Il est proposé par Jean-Michel Pepin appuyé par Éric Lecourtois et résolu, 

QUE le conseil de la régie autorise l'ouverture d'une marge de crédit auprès de la 
caisse Desjardins des Moissons-et-de-Roussillon. 

Il est de plus résolu, d'autoriser la trésorière et le président ou leurs remplaçants à 
signer tous les documents jugés utiles et nécessaire dans l'intérêt de la régie. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

ADOPTION DE LA RÉVISION DU BUDGET 2023 

Il est proposé par Annick Latour appuyé par Jean-Michel Pepin et résolu, 
d'adopter la révision budgétaire telle que présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

APPROBATION DE LA LISTE DES FACTURES PAYÉES PAR DÉPÔT DIRECT 
MARS2023 

Il est proposé par Annick Latour appuyé par Jean-Michel Pepin et résolu, 

D'approuver la liste ·des factures payées en mars 2023 par dépôt direct. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

PÉRIODE DE QUESTIONS 

Des questions sont posées sur les sujets suivants 

- Délai d'accessibilité du procès-verbal
- Marge de crédit

Réponse négative de la ville de Candiac à joindre la Régie

LEVÉE DE LA SÉANCE 

L'ordre du jour étant épuisé et qu'il n'y a plus de question, il est proposé par Éric 
Lecourtois appuyé par Jean-Michel Pepin de lever l'assemblée à 15h07. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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